

## Detienen a dos personas que se aprestaban a lanzar droga a la cárcel de Valparaíso

Información recabada por personal del Complejo Penitenciario de Valparaíso permitió establecer que durante la mañana de este lunes dos sujetos llegarían hasta el frontis de la unidad penal para ejecutar una serie de lanzamientos, conocidos popularmente como pelotazos. Esta situación llevo a que se diera aviso a carabineros, quienes pudieron detener a los involucrados.

El hecho ocurrió aproximadamente a las 09:45 horas de este lunes cuando una camioneta, marca Chevrolet, se detuvo en el exterior del establecimiento porteño. De inmediato dos hombres se bajaron del vehículo y cuando se preparaban para lanzar los envoltorios con droga fueron detenidos por personal de la octava comisaría de Carabineros.

### Anuncio Patrocinado

El director regional de Gendarmería José Luis Meza, afirmó que: "Mediante información manejada por personal de la Oficina de Seguridad Interna del Complejo Penitenciario de Valparaíso se logró detectar de que caerían lanzamientos desde el exterior. Por lo tanto, personal de Gendarmería se coordina con personal de Carabineros, de la SIP, y se logra la detención de dos ciudadanos, quienes iban a lanzar estos envoltorios con droga".

Esta aprehensión se suma a la ocurrida en el mes de marzo. En dicha ocasión se detuvo a tres personas que alcanzaron a concretaron los lanzamientos, los que finalmente fueron interceptados por personal uniformado del recinto penitenciario.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

## INCAUTACIONES

Horas más tarde, exactamente a las 12:35, se repitió la situación acaecida durante la mañana. Esta vez el gendarme apostado en el puesto de vigilancia número tres avisó por radio que un hombre había realizado lanzamientos hacia el interior del Complejo

Tal como lo detalla el coronel Meza, el seguimiento efectuado mediante el circuito cerrado de televisión permitió determinar el módulo en que cayeron los envoltorios y proceder a su posterior decomiso.

“En horario de la tarde el centinela de servicio de unos de los puestos de vigilancia logra visualizar a un ciudadano que está tratando de lanzar envoltorios, los cuales fueron decomisados por personal de Gendarmería de Chile gracias a un seguimiento de las cámaras de tecnovigilancia al interior de la unidad. Esta incautación correspondió a 340 gramos de pasta base, 82 gramos de marihuana y 22 gramos de cocaína”.

En este procedimiento, efectuado en el módulo 102 y donde también se incautaron tres teléfonos celulares, se logró esclarecer que fueron cuatro los internos involucrados. Además, durante la intervención funcionarios observaron el comportamiento extraño de otro privado de libertad, a quien se le registró su mochila, hallando en su interior cannabis sativa

## Detienen a dos personas que se aprestaban a lanzar droga a la cárcel de Valparaíso

y pasta base.

El coronel Meza destacó la importancia de la labor realizada, pues “el decomiso de estas sustancias ilícitas ayuda, de sobremanera, a mantener la tranquilidad y la seguridad al interior de la unidad, ya que, de haber llegado a manos de los internos, ellos podrían haber consumido esta droga y haber cometido ilícitos y desórdenes al interior”.

De todo lo sucedido se informó al ministerio público, el que determinó el procedimiento a seguir. Los detenidos pasarían a control durante la presente jornada.

y tú, ¿qué opinas?